



Coordonnées GPS
 Latitude 42.57009
 et Longitude : 3.00279

Par l'autoroute A9, sortir à PERPIGNAN SUD suivre la D 914 direction Argelès-sur-Mer, sur la D 914, prendre la sortie N° 10 direction Taxo d'Avall. Au 1er rond-point, prendre à gauche (sur le pont). Au 2nd rond-point encore à gauche (direction plage nord - Taxo d'Avall), suivre l'avenue Nelson Mandela sur 50 m, puis au 3e rond point, prendre la 2e sortie (celle de gauche), longer le mur en pierre sur 40 m, puis prendre de suite à droite : rue Raimond Udalgar, direction Chapelle de Taxo, après l'épicerie. Le camping est au bout de cette rue.



Plan of access :

By motorway A9, this road connects up with the Languedoc Roussillon region recommended exit Perpignan sud 25 km from Argeles sur mer. On secondary road D 914, Exit N° 10 Argelès sur mer - Taxo d'avall. First round-about, direction Taxo d'avall on the bridge, second round-about take the 3rd exit on Nelson Mandela Avenue 50m, then at the 3rd round-about take the 2nd exit on the left, follow the stone wall on 40m, take the first at right direction Chapelle de Taxo on Street Raimond Udalgar. The campsite is at the end of the street 40m away.

www.camping-letexas.fr

Camping Le Texas

Taxo d'Avall Rue Raimond Udalgar

66700 Argelès-sur-Mer

Tél. 04 68 81 00 17 - Fax 04 68 81 88 50

E-mail : letexas@wanadoo.fr

